
COMMUNIQUÉ

Portes ouvertes sur les fermes du Québec

Agronomes et producteurs travaillent ensemble sur toutes les fermes du Québec... et pas seulement le dimanche

Montréal, le 13 septembre 2010 – Pour la cinquième année consécutive, l'Ordre des agronomes du Québec (OAQ) a répondu à l'invitation de l'Union des producteurs agricoles (UPA) en collaborant ce dimanche à la *Journée portes ouvertes sur les fermes du Québec*. Près de 60 agronomes de tous les coins du Québec ont répondu à l'appel de l'OAQ et apporté leur contribution aux producteurs lors de l'accueil des visiteurs et tout au long de la journée. À ces agronomes recrutés par l'OAQ, s'ajoutaient notamment des agronomes du ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation du Québec et de regroupements de producteurs qui ont aussi « signé présent » sur l'une ou l'autre de la centaine de fermes participantes.

L'Ordre des agronomes du Québec tient à souligner l'excellent travail réalisé lors de l'organisation de cet événement d'envergure qui permet aux citoyens de mieux saisir comment sont produits et transformés les aliments qu'ils consomment chaque jour et ainsi recréer ce contact si nécessaire entre le monde agricole et le citoyen - consommateur.

L'Ordre des agronomes du Québec compte quelque 3 300 membres oeuvrant dans tous les secteurs de l'agriculture et de l'agroalimentaire au Québec. La majorité de ceux-ci agissent auprès des producteurs agricoles notamment à titre de conseiller scientifique en agronomie, en gestion et financement agricoles ou en recherche et transfert technologique. Rappelons que l'OAQ est responsable de la protection du public au plan de la pratique professionnelle en agronomie et regroupe tous les agronomes du Québec.

-30-

Source :

M^{me} Louise Lavoie
Directrice des communications
Ordre des agronomes du Québec
514-596-3833, poste 223
louise.lavoie@oaq.qc.ca